

**Anfrage**

öffentlich

Datum

29.02.2008

Nummer

F0032/08

Absender

**FDP-Ratsfraktion**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

13.03.2008

Kurztitel

Aussichtsturm im Stadtpark

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Tagespresse, bspw. der Volksstimme vom 19.2.2008, war zu entnehmen, dass der Aussichtsturm im Stadtpark „rund die Hälfte des Jahres geschlossen“ ist, „weil er über keine Heizung verfügt“. Die sei auch der Grund, warum der Fahrstuhl außer Betrieb gesetzt werden müsse.

Ich bitte um die mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Wie viele Menschen besuchten den Aussichtsturm im Jahr 2007? (Bitte möglichst aufschlüsseln nach Monaten und den Wochentagen, an denen der Besuch überdurchschnittlich war.)
2. Wie hoch waren die Einnahmen 2007?
3. Wie hoch waren die Kosten? (Bitte aufschlüsseln nach Betriebskosten und Personalkosten.)
4. Welche Rolle spielt der Betrieb der Gebäudeheizung für den Betrieb des Fahrstuhles oder umgekehrt: Warum kann der Fahrstuhl nicht ohne Beheizung des Gebäudes betrieben werden?

Sabine Paqué  
Stadträtin